

Renaſcer - Kindertag

03. Dezember 2019



Im Monat Oktober haben wir den "Tag des Kindes" gefeiert. Wir gestalteten einen ganz besonderen Tag für die Kinder. Mit der Unterstützung von einigen freiwilligen Helfern, bereiteten wir als Mitarbeiter von Renaſcer eine Kinderolympiade vor, bei der man viel Spaß haben konnte. Es gab Kinderschminken und natürlich einen leckeren Imbiss. Die Kinder bekamen Spielsachen und Süßigkeiten geschenkt, die Spender gestiftet hatten. Für unsere Kleinen war es eine große Freude. In all dem haben wir Gottes Handeln erkennen können.

Desweiteren haben wir im Oktober Wert auf die Stärkung der Gemeinschaft unter den Kindern gelegt. Eine Aktion unter diesem Motto war ein Ausflug in einen Park, bei welchem die Kinder gemeinsam fröhliche Momente erlebten. Auf dem zurückgelegten Weg vermittelten die Führerinnen unseren Kindern Wissen über die Natur, den Verkehr und darüber, ein verantwortungsvoller Bürger zu sein.

Mit der Frauengruppe haben wir gemeinsam einige Ideen entwickelt, wie man aus Recycling-Materialien basteln kann. Wir verbrachten eine gute Zeit miteinander, voller Freude und Ablenkung in mancher Frustration und schwierigen Situationen. Wir konnten bei vielen Trost spenden. Bei jedem Treffen gibt es immer einen Moment der Reflexion und des Gebets und zum Abschluss ein leckeren Imbiss, von dem alle zufrieden den Heimweg antreten können.

Wir haben schon begonnen, unser Gebäude für die Weihnachtszeit zu schmücken. Außerdem beginnt das Einüben der Lieder mit den Kindern, denn am 20. Dezember wird unsere Aufführung für die Eltern und andere Besucher stattfinden.

Gott sei gepriesen für jeden Segen, den er schenkt, denn er hat sich um alles gekümmert. So lernen wir

immer mehr ihm zu vertrauen, denn er hat große Dinge getan.

Nachrichten

12.Februar 2020



FCM-Gruppenreise Brasilien 2020

Aktuell sind Andreas Kaden und eine Reisegruppe des FCM in Brasilien unterwegs, um unsere Partner...

[Weiterlesen ... FCM-Gruppenreise Brasilien 2020](#)

12.Februar 2020



[IGWBM Ibanda - Neubau der Toiletten](#)

Liebe Freunde, liebe Projektunterstützer, liebe Leser, zuallererst möchte ich mich für sämtli...

[Weiterlesen ... IGWBM Ibanda - Neubau der Toiletten](#)

12. Februar 2020



[Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Im Januar hatten wir einen Therapieabschluss. Diego beendete seine neun Monate im Haus. Er lernte...

[Weiterlesen ... Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

21.Januar 2020



[Gebetsunterstützung - Kirchenbrand in Sibirien](#)

Liebe Freunde, heute früh erreichte uns die Nachricht, dass das Gemeindehaus einer der Brüderge...

[Weiterlesen ... Gebetsunterstützung - Kirchenbrand in Sibirien](#)

20.Januar 2020



[AMB - Weihnachtsgottesdienste im Landesinneren](#)

In der Familienpatenschaft liegt der Schwerpunkt am Jahresende bei der Ausrichtung der Weihnachts...

[Weiterlesen ... AMB - Weihnachtsgottesdienste im Landesinneren](#)

20.Januar 2020



[Grüße aus Paraguay vom Projekt SERVOME](#)

Lieber Missionsfreund, seit September 2018 sind wir als Familie mit dem FCM nach Paraguay entsand...

[Weiterlesen ... Grüße aus Paraguay vom Projekt SERVOME](#)

17.Januar 2020



[IGWBM - Eine Ziege zu Weihnachten](#)

Was gibt es bei Ihnen traditionell am Heiligen Abend zum Essen? Bratwurst mit Kartoffelpüree und...

[Weiterlesen ... IGWBM - Eine Ziege zu Weihnachten](#)

17.Januar 2020



[Weihnachten bei PARA](#)

Kurz vor Weihachten machten wir als Team einen Tagesausflug nach Iatpoá am Strand. Hiskia hatte ...

[Weiterlesen ... Weihnachten bei PARA](#)

17.Januar 2020



[Bericht von POCM](#)

Liebe Unterstützer und Unterstützerinnen, Im POC Kinderheim kehrt langsam wieder Ruhe ein. Die ...

[Weiterlesen ... Bericht von POCM](#)

Seite 3 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)